

Fecha: 20-05-2024
 Medio: El Observador Vespertino
 Supl.: El Observador Vespertino
 Tipo: Noticia general
 Título: La Cruz conmemora a las Glorias Navales con un gran Desfile Comunal

Pág.: 3
 Cm2: 961,5
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

La Cruz conmemoró a las Glorias Navales con un gran Desfile Comunal

Participaron establecimientos educacionales, bomberos, clubes de personas mayores, agrupaciones folclóricas, dirigencias vecinales e instituciones deportivas

El pasado viernes 17 de mayo la comuna de La Cruz realizó el acto y Desfile Ciudadano en Conmemoración del Día de las Glorias Navales en la Plaza Comunal de La Cruz. Esta jornada obtuvo una alta participación de la comunidad, a la que asistieron alrededor de 1.500 personas entre establecimientos, organizaciones y público general.

El desfile estuvo acompañado por la participación de las bandas instrumentales del Liceo Leonardo Da Vinci y Liceo Técnico Agrícola Obispo Rafael Lira Infante. Participaron establecimientos educacionales de nuestra comuna, bomberos, clubes de personas mayores, agrupaciones folclóricas, dirigencias vecinales y clubes deportivos.

Participó de la jornada la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia y Honorable Concejo Municipal, jefa de Gabinete de la Delegación Presidencial Provincial Evelyn Bernal, directora provincial de Educación, Marta Renard, representantes de las Fuerzas Armadas, Tenencia y Bomberos de La Cruz y

Policía de Investigaciones. Filomena Navia Hevia, alcaldesa de La Cruz, se refirió al Desfile Comunal y señaló: "El desfile se realizó con éxito, participó la comunidad, participaron todos los establecimientos educacionales de nuestra comuna y estuvimos con mucha alegría viendo pasar a todas las delegaciones que desfilaron en el frontis de nuestra municipalidad, así que agradecemos a todas y todos los que hicieron posible este Desfile Comunal en Honor a las Glorias Navales".

Durante la jornada, Carlos Ramos, Capitán de Fragata de las Fuerzas Armadas, realizó un saludo y alocución patriótica refiriéndose a Arturo Prat y el desenlace de la guerra. Por otro lado, 7 estudiantes de las Escuelas Básicas del sector Lo Rojas realizaron una interpretación de la canción "Alta Mar". Además, la alcaldesa Filomena Navia Hevia, Capitán de Fragata Carlos Ramos y estudiantes representantes de los establecimientos municipales recibieron dos ofrendas florales en honor a las Glorias Navales.



SIGUE EN PÁGINA 4

VIENE DE PÁGINA 3

La Cruz conmemoró a las Glorias...

